

こんにちは 中根さちの ハーフレター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議 中根 さ 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2015. 1. 25
自 宅 872-9324 高知市福井町1475-3 NO. 418

知事、教育長は、
少人数学級に
ベクトルを合わせる時
と答弁

よりきめの細かい、
一人ひとりの進度に応
じた教育を展開してい
くことを重要で、ク
ラスの人数をへす方向
にベクトルを合わせるべ

自民、公明 県議団などが否決
県議会では、少人数学級推進の意見書を

文科省が小學校廃合手引案

地域医療構想

必要な医療が受けられなくなる ことが
ないよう、国の動向に注視 ... 知事

国は、高齢化人口が一番
増える2025年までに、本来必
要な202万床を159万床まで削
減するため、病床を高層急
性期や回復期など4段階に
わけて、病床数を盛り込ん
だ「地域医療構想」を策定
することを都道府県に義務
付けし、医療費削減の役割
を担わせようとしています。
12月議会の日本共産党の
代表質問で、とりわけ一
人暮らしの高齢者の多い本

県の影響は深刻だ」と、知
事の認識を問いました。
知事は、「地域における
初歩的かつ効果的な医療機
構体制を確保することを目
的としている」としなが
ら、「本県は、人口あたりの
病床数や病床数が、全国で
最も多いものの、医療費源
が県中央部に集中している
うえ、医療機関へのアクセ
スが不便な中山間地域が多
いという特徴をみれば、た

えで、地域医療構想につい
ても「地域の実情に応じて
その地域にふさわしいバラ
ンスのとれた医療提供体制
を構築することが必要」で
あり、「これまでも国に対し
て提言してきた」と答弁しま
した。
現時点では、病床確保に
この必要数を算定方式はど
かインラインの具体が明ら
かになっておらず、影響を
判断できる状況にない」と

のべるとともに、「必要な医療
が受けられなくなる心配がな
いよう、国の動向を注視してい
く」と、国の医療方針などに、きち
んと対応するよう、釘をさし、
その方向での答弁を知事が行な
っています。
県政をただり批判的であつ
るために、私たちも意見を示
しながら、さらにかばります。

12月議会で県議団の質問に答えて...

きとする知事答弁の中
国への意見書には、自
民、公明県議団が反対
し、否決されるという
ことが12月議会でも、文
科省の学テークラスが

つの学校は、校
舎の対応に
る手引書が発表
される中、てい
ねいな教育とは
何か、とわれ
ています。
中山間地が多
い高知など、教
育現場を注視に
してまいります。

てくてく歩記 (415)

わたら



庭の33梅
の花がきれ
い盛りです。
大急ぐ
3.3. つめ
たし毎日歩
すか。歩い
て、皆さ
の声をあ
げます。県
政の生か
かたおこ
して、ご
自愛くださ